





Filmstill aus „Flucht“, Animationsfilm 2015

Museum Angerlehner

ORF - LANGE NACHT DER MUSEEN

Samstag, 1. Oktober 2016 von 18.00 bis 1.00 Uhr

Evelyn Kreinecker

Die lange Nacht der Museen ist im Museum Angerlehner heuer der Künstlerin Evelyn Kreinecker gewidmet. Das zentrale Thema des Abends ist ihre Beschäftigung mit dem Schicksal von Flüchtlingen, welches sie im Animationsfilm „Flucht“ in starke und beeindruckende Bilder umgesetzt hat.

Der Film wird durchgehend auf der großen Leinwand im Veranstaltungssaal gezeigt. Im Foyer sind Werke der Künstlerin zu sehen. Für Groß und Klein besteht im Atelier die Möglichkeit das Zeichnen mit Kohle auszuprobieren.

Um 18.30 Uhr findet ein Gespräch mit der Künstlerin statt. Ab 20.30 Uhr kann man Evelyn Kreinecker bei der Arbeit über die Schulter schauen – Sie zeigt im Atelier wie Bilder für einen Animationsfilm entstehen. Um 22.30 Uhr geben syrische und österreichische Musikerinnen und Musiker ein gemeinsames Konzert.

Eintritt 6 Euro, für Kinder bis 12 Jahre freier Eintritt

www.evelynkreinecker.at

Bild Vorderseite: „OhneTitel“, 140 x 210 cm, Acryl, Lack, Kohle, Öl auf LW, 2016